



La mezcla mexicana inicia 2016 con mala racha: cae a 27.04 dólares por barril

Por Redacción / Sin Embargo enero 4, 2016

La mezcla mexicana perdió 1.21 por ciento en la primera jornada del año y cayó a un precio de 27.04 dólares, según datos de Pemex. El petróleo nacional suma tres inicios de año consecutivos a la baja.

La mezcla mexicana cerró en números rojos esta primera jornada de operación de 2016 con un precio de 27.04 dólares por barril. Asimismo, Petróleos Mexicanos (Pemex) dio a conocer que en el último día del 2015 la mezcla se ubicó en 27.37 dpb.

Con este día, el petróleo mexicano suma tres inicios de año consecutivos a la baja. En la primera jornada de 2014 reportó una caída de 2.18 por ciento y en la de 2015 de 1.41 por ciento, al final de cada uno de estos años acumuló una pérdida de 50.9 y 39.8 por ciento, respectivamente.

El resultado se dio en medio de un aviso de la agencia de calificación de riesgo Moody's en el que alertó de las dificultades de financiamiento de las petroleras en todo el mundo, especialmente en las latinoamericanas como Petrobras, Pemex o la venezolana PDVSA durante este año y el siguiente por culpa de los bajos precios del petróleo, el aumento de la oferta y la devaluación de divisas.

Moody's señaló igualmente las dificultades a las que se enfrentará el petróleo en EU con la fuerza del dólar y el posible levantamiento de sanciones a Irán, que añadirá mayor oferta de crudo al mercado.

Los bajos precios del petróleo por la sobre oferta a nivel mundial –sumado a la inminente entrada de Irán al mercado energético y su conflicto con Arabia Saudita, el mayor productor de oro negro– así como el proceso de normalización de la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos serán los factores determinantes para el inicio de 2016.

El hecho de que Arabia Saudita y algunos de sus aliados del Golfo cortaron o redujeron sus lazos diplomáticos con Irán – tras el ataque a su embajada derivado de la ejecución de un clérigo– “da lugar a la peor crisis en las relaciones entre las potencias de Oriente Medio en casi tres décadas, lo que plantea la amenaza de una profundización de los conflictos en toda esta volátil región”, advirtió *Bloomberg*.

En cuanto al oro negro, el precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) disminuyó el lunes un 0.76 por ciento y cerró la primera sesión del año en 36.76 dólares el barril, tras el desplome de los mercados bursátiles en China, a su vez derivado de datos negativos sobre la industria manufacturera del país asiático. Las malas noticias de los mercados asiáticos aguaron la sesión para el crudo, que en la apertura apuntaba al alza, llegando a subir cerca del 1.5 por ciento a primera hora antes de caer por debajo de los 37 dólares hacia el mediodía y mantenerse desde el resto del día por debajo de esa barrera.

Por su parte, el barril de crudo Brent para entrega en febrero finalizó en el mercado de futuros de Londres en 37.22 dólares, un 0.16 por ciento menos que al cierre de la sesión anterior. El precio del petróleo europeo volvió a caer ante la preocupación por la evolución de la economía china, segundo consumidor mundial de crudo.